
Newsletter: Juli 2024 
in einfacher Sprache 
Einmal im Monat gibt es die Texte der GRÜNEN in einfacher Sprache. Die Texte sind für 

Menschen, die nicht gut lesen können oder nicht perfekt Deutsch können. 

Die Texte handeln von den Ideen der GRÜNEN. 

Die GRÜNEN möchten einfache Texte schreiben, weil alle Menschen gleich wichtig sind. 

 

Sommerpause der Geschäftsstelle 

Vom 08.07.2024 bis 20.08.2024 

Unser Partei Büro ist vom 8. Juli bis 20. August geschlossen. 

Aber keine Sorge! Wir sind immer noch für euch da. Ihr könnt uns während der Ferien 

anrufen: 0203-33 00 30 

Oder ihr schreibt uns eine E-Mail: kv@gruene-duisburg.de 

Nutzt die Ferien, um euch zu erholen. Wir freuen uns, euch nach der Pause wieder zu 

sehen! 

 

Sven Lehmann 

Dienstag, den 16.07.2024, ab 18:00 Uhr 

Kommt zu „Queere Politik im Fokus mit Sven Lehmann“! 

Sven Lehmann ist der Queer-Beauftragte der Regierung. Sprecht mit ihm über queere 

Politik. Was hat die Regierung für queere Menschen getan? Welche Themen sind jetzt 

wichtig? Danach könnt ihr Sven Lehmann eure Fragen stellen. 

Auch Vertreter queerer Gruppen aus dem Ruhrgebiet sind da. Redet bei Snacks und 

Getränken miteinander. 

Meldet euch bitte über das Anmeldeformular an. 

Wir freuen uns auf euch!  

mailto:kv@gruene-duisburg.de
https://gruene-duisburg.de/sven-lehmann/


Christopher Street Day 

Samstag, den 27.07.2024 

Kommt am 27.07. zum CSD in Duisburg! 

Wir zeigen Flagge gegen Hass und Diskriminierung. Begleitet uns beim Umzug durch die 

Stadt. Besucht auch unseren Stand. 

Lasst uns gemeinsam für Vielfalt und Toleranz kämpfen! 

 

Lamya Kaddor 
Abgeordnete im Bundes-Tag 

Liebe Freundinnen und Freunde, 

viele Menschen reden gerade über Abschiebungen und Asyl, weil es in letzter Zeit 
schlimme Gewalt gab. Wir müssen jetzt ruhig bleiben und klug handeln. Die Regierung 
hat gesagt, dass es nicht gut ist, Menschen in andere Länder zu schicken, um dort über 
Asyl zu entscheiden. Dänemark und Großbritannien haben es versucht, aber es hat nicht 
geklappt. Stattdessen will die Regierung Europa bei Asylfragen besser 
zusammenarbeiten lassen und die Ausländerbehörden moderner machen. So können wir 
die Einwanderung besser regeln. Wir sollten diese guten Ideen unterstützen und uns 
nicht von unrealistischen Vorschlägen ablenken lassen. 

In meiner Rede letzte Woche habe ich der CDU meine Meinung gesagt:  

www.instagram.com 

 

Felix Banaszak 
Abgeordneter im Bundes-Tag 

Liebe Freunde und Freundinne,  

ich möchte Danke sagen. Danke, dass ihr mich gewählt habt. Danke, dass ich noch einmal 

in den Bundestag darf. Hier könnt ihr lesen, was ich bisher gemacht habe. 

In Berlin wird am neuen Haushalt gearbeitet. Der Haushalt entscheidet, wie Geld verteilt 

wird. Die Lage ist schwierig. Nicht nur in Berlin, auch in anderen Städten. Wir müssen das 

Geld gerecht verteilen. Mit meinen Kolleginnen und Kollegen war ich im Landtag von 

NRW. Dort haben wir einen Vorschlag vorgestellt, wie wir den Haushalt verbessern können. 

https://www.instagram.com/reel/C8ueapvviqT/?igsh=MXhic3I1M3d4N3Q1Zg==
https://www.google.com/url?q=https://www.felixbanaszak.de/blog/meine-bewerbung-fuer-ein-votum-zur-bundestagswahl&sa=D&source=docs&ust=1719568800790558&usg=AOvVaw0UxHqd435GrnNiEPY8CHbZ
https://www.google.com/url?q=https://rp-online.de/nrw/landespolitik/ansage-der-parteispitze-nrw-gruene-wollen-dafuer-sorgen-dass-das-land-funktioniert_aid-114812673&sa=D&source=docs&ust=1719568800790257&usg=AOvVaw0QP4sGy0KbpjrDRx0NmJD0


Diesen Monat beschäftigt mich auch Nord Stream 2. Die vorherige Regierung hat dort 

Fehler gemacht. Sie hat das Projekt trotz vieler Probleme weitergemacht. Das war falsch. 

Wir müssen die Fehler untersuchen, damit sie nicht wieder passieren.  

Ich kümmere mich auch um den möglichen Verkauf von Thyssenkrupp-Stahl an Daniel 

Kretinsky. Ich möchte, dass der Aufsichtsrat und das Management an die Mitarbeiter 

denken. Sie sollen einen guten Plan vorlegen. 

In den nächsten Wochen ist es wegen der Sommerpause ruhiger in Berlin. Ich freue mich, 

euch im August in Duisburg zu sehen! 

Herzliche Grüße 

Felix 

GRÜNE Jugend Duisburg 

Am 8. Juli um 18:30 Uhr ist unser Klima-Plenum. Fridays for Future Duisburg hält einen 

Vortrag. Am 27. Juli ist der CSD in Duisburg. Am Montag, den 22. Juli, um 18:30 Uhr zeigen 

wir einen queeren Film. Welchen Film, erfahrt ihr bald auf Instagram. Vom 29. Juli bis 18. 

August machen wir Sommerpause. Danach starten wir mit neuen Ideen und Energie in 

den Herbst! 

 

Rats-Fraktion Duisburg 

Natur oder Häuser? 

Im Stadt-Rat entschieden die Duisburger Rats-Leute, ob das Rahmer-Busch-Feld bebaut 
wird. 

Die Grünen waren dagegen. Sie haben diese Gründe: 

Das Gebiet ist zu nah an einem geschützten Ort. Dort leben viele Tiere und Pflanzen. 
Die Europäische Union prüft, ob das gegen Regeln verstößt. Es könnte eine Klage 
geben. 

Duisburg ist die heißeste Stadt in Deutschland. Es darf nicht mehr Beton geben. Die 
Hitze macht Menschen krank. 

Viele Leute aus Rahm haben eine Gruppe gegründet. Diese Gruppe will die Natur 
schützen. Die Politiker und Politikerinnen dürfen die Menschen nicht ignorieren. 

 

https://www.google.com/url?q=https://www.sueddeutsche.de/politik/nord-stream-2-gruene-spd-untersuchungsausschuss-lux.UbTQ6vyZPULX78VzkfbCbM&sa=D&source=docs&ust=1719568800790948&usg=AOvVaw0JxtS9xWh9sDL5-svmuNwp
https://www.google.com/url?q=https://www.handelsblatt.com/unternehmen/industrie/thyssen-krupp-gruenen-politiker-kritisiert-spitze-des-stahlkonzerns/100046189.html&sa=D&source=docs&ust=1719568800791881&usg=AOvVaw3_uAtbL9Qmxjp6pGHO8bva
https://www.google.com/url?q=https://www.handelsblatt.com/unternehmen/industrie/thyssen-krupp-gruenen-politiker-kritisiert-spitze-des-stahlkonzerns/100046189.html&sa=D&source=docs&ust=1719568800791881&usg=AOvVaw3_uAtbL9Qmxjp6pGHO8bva
https://www.instagram.com/gj.duisburg/


Jugend gestaltet Duisburg 
Im Februar trafen sich junge Leute mit Politikerinnen und Politikern. Die Veranstaltung 
hatte den Namen: „Duisburg reloaded: Jugend gestaltet die Zukunft der Stadt“. 

Die Jugendlichen wünschen sich sichere und kostenlose Räume. Diese Räume sollen in 
Bibliotheken sein. Sie wollen die Räume selbst gestalten und leiten. Die Orte sollen in 
Beeck und Hamborn sein. Aber es soll auch in anderen Teilen der Stadt Duisburg 
möglich sein. Die Grünen unterstützen diese Idee. 

Die jungen Leute wollen mitmachen. Sie wollen das soziale Leben verbessern. 
Besonders für ihre Alters-Gruppe fehlen Angebote. Die Grünen haben die Idee als 
Antrag in den Stadt-Rat gebracht. Die Entscheidung darüber fällt jetzt ein Fach-
Ausschuss. 

 

Video zur Rats-Sitzung 

In der letzten Rats-Sitzung vor den Sommer-Ferien gab es spannende Themen. Einige 
Themen könnt Ihr Euch im grünen Rats-Video anschauen. Klick hier: 
https://youtu.be/gg9lgrvJJKo 

https://youtu.be/gg9lgrvJJKo

